

ホームカミングデー



金原亭龍馬師匠



春風亭笑好師匠



民謡を披露される阿野様

この度、校友会として初のホームカミングデーが夏季スクーリング時の集夏祭に合わせて開催されました。

市ヶ谷校舎を見学し、離れた2つの教室で同時に授業の出来るサテライトスクーリングの実演して頂きその素晴らしさを実感致しました。

また、市ヶ谷校舎では「がんばれ福島」と銘打った福島物産展が行われ、福島県支部の矢吹好憲支部長が製造されているワインやジャムが1時間足らずで売り切れたとのことです。

公開講座として雨宮史卓教授の「商業政策」が開かれ、「商品とは」から始まり製品、サービスの特徴・種類等身近なことを学べました。法学部の食堂での会食には沢山の校友が集まり賑やかに談笑していました。

日本芸能文化鑑賞会は、経済学部卒業された春風亭笑好師匠、金原亭龍馬師匠の落語で会場が笑いの渦となりました。その後、学生の芸能が始まり歌と踊りで賑やかな雰囲気となりました。校友からは秋田県支部の阿野広美幹事長が秋田の民謡、踊りを披露され見事な声と踊りに見入っていました。

初めてのホームカミングデーに多くの学生、校友が集まり有意義なものとなりました。

1
毎晩、ipadで温泉を調べるようになつた。調べた結果の一つは温

泉の中に入っている湯

万座温泉・日進館の白濁

の湯も、当初は透明で

湧出し、時間とともに温

泉の中に含まれている湯

うに当初透明な状態で

湧出し、時間とともに酸

化して、赤くなつていく。

ある意見では、「温泉

施設は、全国で2万件ほ

どあり、この8割がたは、

循環濾過式で、塩素など

で殺菌をして温泉を再

利用する。2割くらいが

源泉かけ流しである。

このことである。JTBで

旅館は、4565軒

源泉かけ流し旅館は8%

万3379軒あるが、こ

のうち温泉を導入してい

る旅館は、401軒

源泉かけ流しとなると91

軒のうち温泉を導入して

いる。静岡県では、源

泉かけ流しが多いよう

である。私は、下田にあるル

源音温泉、賀茂郡松崎温

泉かけ流しが多いよう

である。静岡県は、源

泉かけ流しが多いよう

である。私は、下田にあるル

源音温泉、賀茂郡松崎温

泉かけ流しが多いよう

である。私は、下田にあるル